
 

 

 

 

  

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Aftersteg 
 

 

am  Montag, 09.12.2019 (Beginn: 20:00 Uhr; Ende: 21:30 Uhr) 
in  Aftersteg, Ortsverwaltung 
                 (Tagungsort und -raum) 

 
Vorsitzender:                                               Ortsvorsteher Kunz 
 
Zahl der anwesenden Mitglieder:   6 (Normzahl   6 Mitglieder) 
 
 
Namen der nicht anwesenden Mitglieder:      0 
         
 
 
 
 
Schriftführer:     Ortsvorsteher Kunz 
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer:  keine 

 
 
 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass   
 

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 01.12.2019 ordnungsgemäß 
eingeladen worden ist; 

 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 06.12.2019 

ortsüblich bekannt gemacht worden ist; 
 

3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend 
sind. 

 

 
 



 

 

 

 

  

T A G E S O R D N U N G 
 

 
 
Tagesordnung: 
 

1. Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung 
     2. Flurneuordnung 
     3. Bericht aus dem Gemeinderat 

4. Jahresrückblick 
5. Verschiedenes 

 

 

Nichtöffentlich 
 
Keine Themen 
 
 
In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 

 
Punkt 1 

 

Fragen und Anregungen der Bevölkerung. 
Keine 

Punkt 2 
 
Flurneuordnung 
Für die am 11.12.2019 stattfindende Bürger- und Teilnehmerversammlung hat sich der 
Ortschaftsrat noch einmal für die Umsetzung der FNO ausgesprochen und hofft auf eine 
zahlreiche und positive Versammlung. 
 

Punkt 3 
 

OV Kunz berichtet aus dem Gemeinderat. 
OR nimmt dies zur Kenntnis 

Punkt 4 
 
Jahresrückblick 
Das Jahr 2019 stand im Zeichen der Kommunalwahlen. Die beiden verdienten Ortschaftsräte 
Karl Strittmatter und Hubert Thoma haben nicht mehr kandidiert. Dafür wurden Susanne 
Wunderle-Strittmatter und Jürgen Kenk in das Gremium gewählt. Des Weiteren beschäftigte 
den Ortschaftsrat der Glasbläserhof, das Wasserfallportal und auch die Hängebrücke. 
Erfreut zeigte sich OV Kunz über 2 Neubauten, welche von Aftersteger Bürgern realisiert 
werden. Da nun keine Baulücken mehr vorhanden sind, ist es umso wichtiger, dass das neue 
Baugebiet Brühl verwirklicht werden kann. 
OV Kunz bedankte sich bei seinen Ratsmitgliedern für eine gute und konstruktive 
Zusammenarbeit. 
 
 
 



 

 

 

 

  

Punkt 5 
 
Verschiedenes 
 

1. Zuerst bedankte sich OV Stellvertreter Stefan Asal im Namen des Ortschaftsrates bei 
OV Kunz für die gute Zusammenarbeit. 

2. Eine besondere Ehre durfte dann OV Kunz vornehmen. Für 20 Jahre aktive Tätigkeit 
im Ortschaftsrat wurde Winfried Wissler die Ehrennadel und Urkunde des 
Gemeindetages überreicht. 
OV Kunz bedankte sich bei ihm für seine Arbeit zum Wohle der Aftersteger Bürger. 

3. OR Markus Albrecht erwähnt, dass in der Hasbachstraße bei Karl Straub Wasser in 
die Straße läuft. 
OV wird dies dem Bauamt melden. 

4. OR Susanne Wunderle-Strittmatter fragte betreffs eines neuen Brunnens am 
Maschinenhaus nach. Es stellt sich die Frage, ob man evtl. einen Steinbrunnen 
setzen könnte. 

5. Beleuchtung Buswartehaus am Glasbläserhof 
OV bespricht dies mit Ch. Schäfer vom Bauamt. 

6. OR Jürgen Kenk spricht das Thema Defibrillator an. Der Standort könnte das 
Feuerwehrgerätehaus sein. 
OV bespricht dies mit Wolfgang Geis von DRK. Die Finanzierung muss noch geklärt 
werden. 
 
 
 

 Zur Beurkundung: 
 
Vorsitzender:                                           Ortschaftsräte:                             
Schriftführer 
 


